



En route pour l'aventure

Nous sommes Eugène et Hector, deux étudiants prêts à relever le défi du 4L Trophy, un rallye solidaire à travers le désert marocain. Pendant 10 jours, à bord de notre mythique 4L, nous parcourrons des kilomètres pour livrer du matériel scolaire et des fournitures aux enfants dans le besoin.

Ce projet, c'est à la fois une aventure humaine, un dépassement de soi et un engagement concret pour une cause solidaire. Mais pour réussir, nous avons besoin de vous! Votre aide nous permettra de financer la préparation de la voiture, l'inscription, et surtout de remplir notre mission humanitaire.

Chaque don compte et nous rapproche de notre objectif. Merci pour votre soutien et de nous aider à faire de ce rêve une réalité!

Eugène & Hector

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/mPuvSWez





Cette cagnotte vous est proposée par :

Crusson Eugene

